
 ２０１９年度第１０回国際協力研究科教授会議事要録 

 

日  時    ２０２０年２月５日（水） １３時３９分～１６時２４分 

（出席者：研究科長他１５名) 

場  所   １階 大会議室 

 

◎議事要録 

 ２０１９年度第９回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

１．令和２年度 英語インストラクター（非常勤講師）の任用について 

令和２年度 英語インストラクター（非常勤講師）の任用について説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認した。 

２．リサーチ・アシスタント経費について 

リサーチ・アシスタント経費について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

３．教育課程の内部質保証に係る体制と手順の規定整備について 

教育課程の内部質保証に係る体制と手順の規定整備について説明があり，審議の結果，原案の

とおり承認した。 

４．修了時アンケートにおけるＤＰ関連の質問について 

修了時アンケートにおけるＤＰ関連の質問について説明があり，審議の結果，原案のとおり

承認した。 

５．２０２０年度 学年暦・行事予定の変更について 

２０２０年度 学年暦・行事予定の変更について説明があり，審議の結果，原案のとおり承

認した。 

６．２０２０年３月学位記授与式・祝賀会の開催について（変更） 

２０２０年３月学位記授与式・祝賀会の開催について（変更）説明があり，審議の結果，原案

のとおり承認した。 

７．神戸大学大学院国際協力研究科規則他の改正について 

神戸大学大学院国際協力研究科規則他の改正について説明があり，審議の結果，原案のとお

り承認した。 

８．２０１９年度臨時開設科目について 

２０１９年度臨時開設科目について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

９．２０１９年度授業計画について 

２０１９年度授業計画について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

10. ２０２０年度臨時開設科目について 

２０２０年度臨時開設科目について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

11. ２０２０・２０２１年度授業計画について 

２０２０・２０２１年度授業計画について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し

た。 

12. ２０２０年度 外国人客員教員（外国人研究員）の招聘計画（第２次募集）について 

２０２０年度 外国人客員教員（外国人研究員）の招聘計画（第２次募集）について説明が

あり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

13. ２０１９年度（２０２０年３月修了）修士論文最終試験実施計画書について 

２０１９年度（２０２０年３月修了）修士論文最終試験実施計画書について説明があり，審 

議の結果，原案のとおり承認した。 

14. ２０２０年度 凌霜賞による大学院生の在外研究支援事業 募集要項について 

２０２０年度 凌霜賞による大学院生の在外研究支援事業 募集要項について説明があり，



審議の結果，原案のとおり承認した。 

15. 学生の異動について 

学生の異動について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

16. 協定先大学院での修得単位認定について 

協定先大学院での修得単位認定について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

17. 博士論文提出資格論文の審査結果について 

博士論文提出資格論文の審査結果について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し

た。 

18. 博士論文提出資格論文の審査委員について 

博士論文提出資格論文の審査委員について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し 

た。 

19. 博士論文公表延期の申請について 

博士論文公表延期の申請について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

20. ２０１９年度ＴＡの任用について 

２０１９年度ＴＡの任用について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

21. ２０２０（令和２）年度 前期課程入試 第Ⅱ期（冬期特別選抜）の合否判定について 

２０２０（令和２）年度 前期課程入試 第Ⅱ期（冬期特別選抜）の合否判定について説明が 

あり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

22. ２０２０年４月入学 後期課程入学試験（第Ⅱ期）実施計画書について 

２０２０年４月入学 後期課程入学試験（第Ⅱ期）実施計画書について説明があり，審議の 

結果，原案のとおり承認した。 

 

◎報告事項 

研究科長報告及び各種委員会報告の他，以下のとおり報告があった。 

①  学域人事配置計画書について，報告があった。 

②  若手教員比率向上に向けた教員の採用について，報告があった。 

③  海外渡航について，報告があった。 

④  シラバスの入力について，報告があった。 

⑤  成績発表時期の変更について，報告があった。 

⑥  神戸大学機能強化構想マスターデータについて，報告があった。 

⑦  神戸大学基金学生受入れに係る助成について，報告があった。 

⑧  ＨＵＭＡＰ留学生交流推進制度に係る留学生の募集について，報告があった。 

⑨  その他 

・空調機改修工事について，報告があった。 

・喫煙場所の縮小について，報告があった。 

・ゼミの時間割について，ゼミの時間割も設定する旨の報告があった。 

・留学生後援会の加入願い及び留学生へ学生教育研究災害傷害保険付帯賠償責任保険の加入 

推奨の報告があった。 

・新型コロナウイルスが世界的に蔓延していることにより，中国からの留学生へは自宅待機 

指導をする旨の報告があった。 

・院生室のパソコン４台について，春休み中に撤去予定である旨の報告があった。 

 

 


